



## Almunia dice que habrá aviones en el aeródromo a finales de año

La consejera asegura que hay garantías de poder adjudicar la explotación

E.I.M./Teruel

La consejera de Presidencia del Gobierno de Aragón, Eva Almunia, aseguró ayer en Teruel que antes de final de año habrá aviones en el aeródromo de Caudé, al haberse interesado empresas por la explotación de estas instalaciones. El próximo martes, el Consorcio del Aeródromo-Aeropuerto de Teruel iniciará los trámites para licitar su explotación, y esta vez "sí está garantizado" que se pueda adjudicar, recalzó la consejera.

El aeródromo es uno de los grandes proyectos dinamizadores que se han realizado con cargo al Fondo de Inversiones de Teruel, que financian a partes iguales el Gobierno de España y el Ejecutivo aragonés, y en cuya construcción se han invertido 38,2 millones de euros.

La primera vez que se convocó un concurso en 2008 para adjudicar la explotación del complejo aeroportuario, no se presentó ninguna empresa, ni siquiera el grupo industrial López Soriano que había mostrado su interés en hacerlo.

Ahora no va a suceder lo mismo porque hay firmas interesadas en hacerlo, a tenor de lo que aseguró ayer Almunia, quien insistió que esta vez sí que hay garantías de que se va a poder adjudicar.

El próximo martes se iniciarán los trámites para la aprobación de las bases para licitar la explotación, con el fin de que antes de que finalice este año pueda tener ya actividad comercial.

"Hay varias empresas interesadas y por eso el martes comenzamos", dijo Almunia, quien añadió que hacía tiempo que la Comunidad Autónoma reivindicaba asumir las transferencias de aeródromos y helipuertos "porque éramos



Eva Almunia flanqueada por Antonio Arrufat (l), Javier Velasco y Mayte Pérez

conocedores del interés de varias empresas por desarrollar su actividad aquí". Actualmente el Gobierno de Aragón cuenta ya con esas competencias, algo que según la consejera "nos anima más y nos da muchas esperanzas de que esto va a salir bien".

Sobre el trámite exacto que se va a iniciar a partir del martes, Almunia dijo que será "para poder adjudicar, para que al final de este año tengamos aviones ahí". En este sentido, precisó que será el Consorcio quien licite, y a partir de ahí "vamos a ver cómo explotamos y qué ofertas tenemos".

La representante del Gobierno de Aragón dejó claro

### Bodas de Isabel

#### Visita oficial

La visita oficial que realizó ayer Eva Almunia a Teruel fue con motivo de asistir a las celebraciones de las bodas de Isabel. Lo hizo junto al consejero de Ciencia, Javier Velasco, y aseguró que con el tiempo se podía conseguir la declaración de esta fiesta como de interés turístico nacional porque en su opinión no había otra similar en España. La consejera eludió pronunciarse sobre otros asuntos como el próximo reparto del Fondo de Inversiones, del que reconoció que tendrá otros proyectos dinamizadores.

que la situación actual es diferente a la de 2008. "Es cierto que este equipamiento, en sus primeros momentos y como consecuencia de la crisis económica, sí que sufrió una especie de zozobra", dijo la consejera, pero precisó que desde el año 2009 todas las gestiones que se están realizando con diferentes empresas del sector a nivel internacional demuestran que la situación ha cambiado, por lo que están "esperanzados con que el futuro del aeropuerto sea importante" para diversificar en Teruel la actividad económica.

Almunia argumentó que los esfuerzos por impulsar las infraestructuras aeroportua-

## Instalación con futuro importante

Nada tendrá que ver el aeródromo de Caudé con otras instalaciones aeroportuarias, ya que la finalidad industrial para la que ha sido concebido garantiza que tenga un "futuro importante", según dijo ayer la consejera de Presidencia.

A este respecto, señaló que "tiene una serie de especificaciones que no tienen los demás", puesto que no está pensado para el transporte de pasajeros sino para la reparación, el mantenimiento y el desmontaje sostenible de los aviones. Esas características lo van a convertir, según Almunia, en un "aeropuerto que va a ser competitivo en Europa porque va a poder albergar también importantes actividades desde el punto de vista industrial".

La consejera incidió, además, en que un "valor añadido" será poder contar con un "centro de formación para abordar este tipo de cuestiones".

Almunia no precisó cuántas empresas podrán estar interesadas, pero se refirió a "varias".

rias en la Comunidad Autónoma comienzan a dar "buenos resultados". En Zaragoza dijo que está funcionando bien en cuanto a transporte de mercancías se refiere, mientras que en Teruel se abrirá una nueva posibilidad para la reparación y desmontaje sostenible de las aeronaves.

Quedaría pendiente dar una salida al aeropuerto de Huesca, sobre el que la consejera avanzó que la próxima semana se reunirán con los agentes económicos y sociales, así como las instituciones para resolverlo. "Si bien es complejo", reconoció la consejera, "yo creo que en estos momentos las esperanzas están bien fundadas".